



Communiqué de Presse

Vendredi 28 juillet 2023, à Rodez

La Fédération Départementale des Syndicats d'Exploitants Agricoles de l'Aveyron (FDSEA 12) est le syndicat agricole majoritaire du département depuis plus de 60 ans. Elle regroupe 4 500 agriculteurs, actifs et retraités, dont elle défend les intérêts sur le plan individuel et collectif. Au service des agriculteurs, la FDSEA offre à ses adhérents les conseils, l'expertise, l'information et le soutien nécessaires pour qu'ils puissent exercer leur métier dans les meilleures conditions. La FDSEA œuvre aussi pour faire du monde rural un espace vivant pouvant s'appuyer sur des agriculteurs nombreux, soucieux de pérenniser sur leur territoire une dynamique économique, empreinte de respect des terroirs et de l'environnement.

www.fdsea12.fr

Retrouvez-nous sur :



Le syndicat des Jeunes Agriculteurs (JA 12), regroupe plus de 300 adhérents et représente les intérêts des jeunes agriculteurs du département au sein des différents organismes agricoles locaux et nationaux. Il travaille sur différents dossiers, et tout particulièrement sur l'installation de nouveaux agriculteurs et la transmission des exploitations, ainsi que sur la promotion des métiers de l'agriculture.

www.ja12.fr

Retrouvez-nous sur :



Tour de France Femmes

Merci aux agris du canton de Najac !

À l'occasion de la 5^{ème} étape du Tour de France Femmes entre Onet-le-Château et Albi, le jeudi 27 juillet, les agriculteurs du canton de Najac ont participé au concours « Les agris aiment le Tour » en réalisant une fresque avec un double message.

Cette année, le concours a pour thème « Énergies collectives ». Les agriculteurs et agricultrices du canton de Najac ont décidé de réaliser une fresque dont la forme met en valeurs la SYNERGIE de l'agriculture aveyronnaise.

Sans paysans et sans élevage l'Aveyron ne ressemblerait pas au département tel que nous le connaissons aujourd'hui.

Au travers de la fresque ils leur semblaient importants de promouvoir la place de l'élevage et ses bienfaits par l'entretien des paysages notamment.

L'agriculture aveyronnaise est une synergie entre la passion des agriculteurs, leurs animaux et le territoire. C'est pour cela que les agriculteurs ont fait le choix de réaliser une fresque mettant en avant un éleveur et sa vache dans son champ.

Par les matériaux, ils ont souhaité montrer que le COLLECTIF est une ressource dans la prévention.

En effet, au-delà de l'agriculture, les éleveurs sont avant tout des personnes qui sont confrontées directement ou indirectement par les maladies et notamment le cancer. En intégrant au dessin les films enrubannés rose, jaune et bleu, les agriculteurs veulent rappeler la signification des balles de fourrages colorées que l'on peut retrouver le long de nos routes de campagnes

- bleu pour soutenir le cancer de la prostate,
- rose pour soutenir le cancer du sein et
- jaune pour soutenir le cancer pédiatrique

et montrer que **la sensibilisation et prévention du cancer est une affaire de collectif !**

Comme l'année dernière, à Réquista, les agriculteurs et les spectateurs présents ont réalisé une OLA géante au passage de la caravane FNSEA.

L'équipe cantonale tient à remercier les partenaires locaux pour leur soutien :

- FDSEA de l'Aveyron
- JA Aveyron
- Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénées
- Groupama
- Unicor
- SA4R

- Garage Gasquet
- Garage Mader
- V & B Villefranche de Rouergue
- Boulangerie Delmur
- Boucherie Gérard Ruiz
- Intermarché La Fouillade

Contacts presse :

Nicolas Bosc, responsable à la FDSEA de l'Aveyron : 06 12 57 95 33

Maugan De Campos, responsable aux Jeunes Agriculteurs Aveyron : 06 26 94 30 26

Nathalie Puech, chargée de communication de la FDSEA de l'Aveyron : 07 69 20 22 86

